

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Epídemíología avanzada

Docente: Dr. Manuel Eduardo López
Gómez

AUDITORIA EN SALUD

Alumna: Estephanía A. Flores Courtoís

Cuarto semestre

Medicina humana

Auditoría en salud

Importancia

Su importancia está en que evalúa la calidad de atención que se brinda a los pacientes y desarrolla programas y estrategias que alcancen este fin

¿Por qué se originó?

La auditoría se origina debido al aumento de quejas en el sector salud por “negligencia” o “mala praxis” y otros, situación que por desgracia en México se vive a diario

¿Qué es?

La auditoría en salud comprende un proceso evaluativo realizada por profesionales en salud, sobre la base de los datos suministrados por la historia clínica con fines específicos

¿Qué evalúa?

Pueden evaluar la calidad, educación continua, corrección de errores, valuación y optimización de costos, medición de participación y responsabilidad profesional y finalmente fines de peritaje médico legal

¿Cómo lo realiza?

Esta evaluación lo realiza a través de procedimientos técnicos, evaluativos y preventivos, basando sus actividades en los componentes de estructura, proceso y resultado, donde el expediente clínico o la historia clínica es la pieza fundamental dentro de dicho proceso

Razones de realización de auditoría

- Demoras en el otorgamiento de turnos de atención
- Las Historias Clínicas (H.C.), que deben ser únicas, presentan evoluciones acotadas, con letras ilegibles y faltan firma y/o sello aclaratorio del profesional actuante
- Falta de plan de trabajo anual interdisciplinario o si existiese su contenido es acotado
- Falta de plan de trabajo por especialidad o déficit en la elaboración del mismo
- El diagnóstico presuntivo por lo general es insuficiente, no todos los profesionales lo hacen desde su ámbito, tendiendo a repetir lo consignado por otros especialistas de otras ramas